
【日時】
令和６年３月２２日（金曜日）10時30分～11時10分

【場所】
オンライン開催（配信会場 東京都庁内会議室）

【議題】
(１) 教育ダッシュボードに係る進捗状況
(２) 教育ダッシュボードの今後の開発・利用拡大

【出席者】
■委員
北澤武委員長（東京学芸大学大学院教育学研究科 教授）、
鈴木寛委員（慶應義塾大学 総合政策学部 教授）、
蓮池隆委員（早稲田大学 創造理工学部 教授）、
髙栁昌樹委員（東京都公立高等学校PTA連合会副会長）、
瀧本秀人委員（東京都立光丘高等学校 校長）、
小林正人委員（東京都立三鷹中等教育学校 校長）、
篠祐次委員（東京都教育庁総務部 企画調整担当部長）、
江川徹委員（東京都教育庁総務部 情報企画担当課長）、
松永武志委員（東京都教育庁総務部島しょ学校ICT環境整備担当課長）、
信岡新吾委員（東京都教育庁指導部高等学校教育指導課長)

■東京都教育庁
総務部教育政策課教育データ活用担当（事務局）

【欠席者】
石井夏生利委員（中央大学国際情報学部教授）
磯崎美穂委員（東京都教育庁総務部情報化推進担当課長）
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【議事要旨】

■議題（１）教育ダッシュボードに係る進捗状況

・教育ダッシュボードに係る進捗状況について、事務局から説明し、意見交換を実施

・主な説明事項は、以下の４点
①教育ダッシュボードを令和6年1月に利用開始するまでのスケジュール
②都民向けに実施した広報・周知の概要
③生徒・保護者に向けて通知したお知らせの概要
④教育ダッシュボードの画面例

・教育ダッシュボードの取組みを拡大し、優良な活用事例を広めていくことが重要である旨、及び教育ダッシュボードでの分析を望まない生徒を分析対象から除く仕組
みや個人情報保護への配慮について意見が出された。

■議題（２）教育ダッシュボードの今後の開発・利用拡大

・教育ダッシュボードの今後の開発・利用拡大予定について、事務局から説明し、意見交換を実施

・主な説明事項は、以下の３点
①今後のスケジュール
②取込データ種の拡大等向けて、今後検討するデータ（例）、取込データを決定するためのスキーム、検討フロー図
③さらなる教育ダッシュボードの充実に向けての考え方

・教育ダッシュボードの改善を実施するための開発体制や、学校での活用に向けたサポート体制についての意見が出された。
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